
Sehr geehrte Damen und Herren,  

mein morgendlicher Weg führt mich mit dem Fahrrad unter der S-Bahn-Station 
Geldernstraße/Parkgürtel hindurch. Diese Stelle erlebe ich sehr häufig als gefährlich. Die 
RadfahrerInnen müssen sich den relativ engen Streifen neben der viel und schnell befahrenen 
Straße teilen. Häufig gehen hier auch FußgängerInnen, besonders solche mit Kinderwagen, da 
sie den oberhalb verlaufenden Fußweg aufgrund von "Drängelgittern" nicht gut nutzen 
können.  

Die RadfahrerInnen haben oft ein erhebliches Tempo, da die Straße sich neigt und sie 
zugleich wissen, dass sie im Anschluss den Schwung für die Steigung benötigen. Die Sicht ist 
durch die Biegung an dieser Stelle auf wenige Meter beschränkt. Daher würde ich 
vorschlagen, einen Mittelstreifen auf dem Radweg zu ziehen, so dass sich entgegenkommende 
RadfahrerInnen sich seltener behindern. Außerdem wäre eine deutlichere Kennzeichnung als 
Radweg in meinen Augen sinnvoll (rote Färbung oder Radzeichen auf dem Boden).  

Herzliche Grüße,  

 


